

エチオピア月報(2016年6月)

主な出来事

【内政】

- 7日:サイバー犯罪法が人民代表議会(下院)を通過。

【外政】

- 1日:テドロス外相、ハモンド英外相と会談。
- 25日:テドロス外相を張明(Zhang Ming)中国外交部副部長が表敬。
- 28日:エチオピア、2017-2018年の安保理非常任理事国入り決定。

【経済】

- (日時不明)エチオピア鉄道公社は、アディスアベバ・ジブチ鉄道の運用を2016年9月より開始すると発表した。(10日、The Daily Monitor)

【内政】

- 3日、閣僚理事会は、来年度予算として2,740億ブル以上を要求した。(3日、EBC)
- 7日、サイバー犯罪法が人民代表議会(下院)を通過した。(7日、EBC)
- 15日、ベニシヤングル・グムズ州議会は、Ashadili Hassen氏を新たな州大統領に任命した。(15日、EBC、ENA)
- 23日、人民代表議会は Dagne Melaku 新司法長官及び Tsegaye Asmamaw 新司法副長官就任を承認した。(23日、EBC)

【外政】

- 1日、テドロス外相は、ハモンド英外相と会談した。(1日、EBC、外務省)
- 15日、タイエ外務省国務大臣は、李軍華(Li Junhua)中国外交部国際司長の表敬を受けた。(15日、外務省)
- 20日、テドロス外相は、イッサ南スーダン副大統領の表敬を受けた。(20日、EBC、ENA)
- 25日、テドロス外相は、張明(Zhang Ming)中国外交部副部長の表敬を受けた。(25日、外務省)
- 28日、エチオピアは2017-2018年の安保理非常任理事国に選出された。(29日、外務省)
- 28日、ムラトゥ大統領は、セルビア政府より最高位の勲章を受勲した。(28日、FBC、ENA)

【経済】

1. 経済全般・財政・金融

- (日時不明)エチオピア統計局は、5月のインフレ率を7.9%と発表した。同統計局は食糧インフレ率、非食糧インフレ率ともに上昇傾向にあったことが背景にあるとした。(11-12日、The

Daily Monitor)

- (日時不明)キャピタル紙は、エチオピア政府の来年度予算要求額が昨年度を 13%上回り、2740 億ブル(1.2 兆円)に上ったと発表した。(12 日、Capital)
- (日時不明)アブドゥルアジズ財務経済協力大臣は、付加価値税、法人税収入が昨年度を下回り、政府目標の到達が困難である旨発表した。(11 日、The Reporter)
- (日時不明)財務経済協力省は、2015 年 12 月 31 日時点での債務額が 360 億ドルとなり、エチオピアの GDP の 54.6%に上ったと発表した。(19 日、Capital)

2. 貿易・投資・ビジネス

- (日時不明)フォーチュン紙は、地元企業がアワサ、メケレ、コンボルチャ、アダマ工業団地への入居に消極的であり、およそ 600 万平方メートルある工業用に対し、地元企業の入居希望面積が、およそ7万 7000 平方メートルとどまっていると指摘。(5 日、Fortune)
- (日時不明)エチオピア航空は、10 から 15 台のリージョナルジェットを購入すると発表した。(18 日、The Reporter)
- (日時不明)エチオピア政府は、貿易収入が23 億ドルとなり、昨年度比 5 パーセントの収入減であると発表した。(19 日、Capital)
- (日時不明)エチオピア園芸庁は、蜂蜜等園芸作物の輸出によって2 億 3000ドルの貿易収入があったと発表した。(18-19 日、The Daily Monitor)
- (日時不明)エチオピア工業省は、300 億ブル(1800 億円)を投じて、アムハラ州、ティグライ州、オロミア州、南部諸民族州に農産物加工用工業団地を建設すると発表した。(22 日、The Daily Monitor)

3. エネルギー

- (日付不明)エチオピア政府は、2016 年度中に、2000 の無電化村を対象に、電化支援を行うと発表した。(4 日、The Reporter)
- (日時不明)エチオピア政府は、中国自動車メーカー・リーファン社の協力を得ながら、今後 20 年の間に、エチオピアをアフリカで有数の自動車製造拠点に成長させると発表。リーファン社はアディスアベバ市内およびメケレ市内工業団地に組み立て工場を活用し、車両の完全なノックダウン生産の実現を支援する予定。(5 日、Fortune)
- (日時不明)エチオピア電力公社は、インド・タタプロジェクトとの間にて、バハルダール・コンボルチャ間、コンボルチャ・ウォルディア間、合計 382 キロメートルに及ぶ送電線配備事業に合意。総工費は 30 億ブル(120 億円)に上る。(12 日、Fortune)

4. 工業・運輸

- (1日)エチオピア道路公社は、地方都市道路整備入札にかかる落札通知を地元企業に発出。今回の事業はすべて国内民間企業により実施されるもので、エチオピア政府からの資金拠

出はない。総事業費は 54 億ブル(約 320 億円)に上り、のべ 370 キロメートルの道路が整備される予定。(5 日、Fortune)

- (日時不明)エチオピア鉄道公社は、アディスアベバ・ジブチ鉄道の運用を 2016 年 9 月より開始すると発表した。(10 日、The Daily Monitor)
- (日時不明)アディスアベバ市は、4 億ブル(24 億円)を投じて市内に 11 カ所の職業訓練校を建設したと発表した。(26 日、The Ethiopian Herald)

5. 各国動向

(ロシア)

- (日時不明)ロシアは、エチオピアに対し、1億6千万ドルの債務救済支援を行うと発表した。(4日、The Reporter)

(韓国)

- (日時不明)韓国 EKOS Steel Mill PCL はオロミア州ドゥケム地域に年間 30 万トンの生産規模のスチール生産工場を建設すると発表した。(3 日、The Ethiopian Herald)
- (日時不明)韓国貿易産業エネルギー省は、自立的にエネルギー供給が可能な村落地帯を開発すると発表した。(21 日、The Daily Monitor)

(トルコ)

- (日時不明)アディスアベバにて開催されたアフリカホテルショーにおいて、駐エチオピアトルコ大使は、ホテルをはじめとする接客業界にとることからの積極的な投資を行いたい旨発言を行った。(11-12 日、The Daily Monitor)

(EU)

- (日付不明)EU は、エチオピア政府との連携強化を目的とした合意書に署名。この署名により、地域の平和、治安維持、テロ対策、移民問題、経済社会開発、貿易と投資、ガバナンスと人権に関するハイレベルの政策協議が行われる予定。(16 日、The Ethiopian Herald)

(オランダ)

- (日付不明)ユニリーバは、アディスアベバ南東 31 キロメートルに位置するドゥケム地域に同社製品の生産工場を建設すると発表した。